
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 中山 章 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。日本はつい

この間まで、「サッカーだ」「ワール

ドカップ」だと騒いでいましたが、

急に「テニスだ」「錦織だ」に替わり

ました。錦織選手は今回、チャンス

を逃しましたが、まだ若いので、こ

れからも期待したいと思います。 

昔、テニスといえばデビスカップ

が代表的な大会でしたが、今は、世

界の四大大会（全仏・全豪・全米・

ウィンブルドン（全英））になってい

ます。それらの大会のことをグラン

ドスラムといいます。イギリスだけ、

全～という表現をしないで、ウィン

ブルドン選手権といっているようで

す。点数の数え方といい、1877 年に

始まった伝統と格式にこだわる、い

かにもイギリスらしいところです。 

 

幹 事 報 告 

幹事 田中 稔 

 

 

 

 

 

 

 

 

この度、広島で発生しました豪雨災

害に対する義援金の依頼が国際ロー

タリーからありました。この後、行な

われる幹事会にて、各ロータリーと相

談をしまして、地区より協力させてい

ただく予定です。 

委 員 会 報 告 

親睦委員会 委員長 勝野和男 

 

 

 

 

 

 

 

 

来週は観月例会です。柳ヶ瀬の『割

烹宮房』で、午後 6 時 30 分点鍾で

設定しております。柳ヶ瀬から見る

月もいいものですよ！ 

出席委員会 委員長 大橋哲也 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 月 14 日に平野総合病院で健診

を行ないます。オプションを本日お

配りしますので、希望の方は FAX

にて、平野病院の方へ申し出くださ

い。本日欠席の方は事務局より FAX

いたします。 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

八木好郎君 

 結婚して 36 年、無事に今日まで

これました。感謝、感謝。 

 

 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 26 年 9 月 16 日(火) 
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25 周年へ向けて・・・ 
中長期ビジョンの実践を 
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発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数32名（出席免除5名）

本日出席21名 81.25％ 

[行事] 卓話『大腸内環境を改善する

食事因子に関する研究』 

米山奨学生 陳 碧霄様 

担当 米山奨学委員会

第１１１９回 

平成２６年９月９日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング] 我等の生業 

[ゲスト] 米山奨学生 陳 碧霄様 

[ビジター] 

第１１２１回 

平成２６年９月３０日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[行事] 卓話『ギター』 

    三宅裕樹会員 

担当 会計

 

卓 話 

『大腸内環境を改善する食事因子

に関する研究』 

卓話者 米山奨学生 陳 碧霄様 

※卓話はホームページの卓話集へ

掲載しています。 
岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 


